
第３号様式 

令和６年度第３回船橋市市民活動サポートセンター運営協議会 会議録 

（令和６年１２月２７日作成） 

 

１ 開催日   令和６年１２月１９日（木）１３時３０分～１５時３０分 

２ 開催場所  市役所７階 ７０５会議室 

３ 出席者  （委員）  斉藤委員、谷合委員、川島委員、南山委員、 

斎木委員、廣田委員、依田委員、森委員、田久保委員 

        （事務局） 松丸市民協働課長、矢田市民協働係長、 

冨沢主事、小山主事 

４ 欠席者    柿﨑委員 

 

５ 議題及び公開・非公開の別並びに非公開の場合にあっては、その理由                           

(１) 各部会の報告 

① 組織活性化部会 

② 活動促進部会 

(２) 事務局報告   ※全て公開 

 

６ 傍聴者数  0名 

 

７ 決定事項 ※【 】は発言者 

（１）組織活性化部会 

①説明 

資料１に沿って、活動内容を報告【斉藤委員】 

資料３に沿って、府中市市民活動センター「プラッツ」視察について【川島委員】 

資料２に沿って、サポートセンター相談機能について説明【田久保委員】 



資料４に沿って、松戸市視察の状況、質問票の確認【川島委員、事務局】 

資料５に沿って、市民活動なんでも相談Q＆Aについて【斉藤委員】 

資料６に沿って、プロボノ説明会in船橋の開催報告【斉藤委員】 

 

②質問と回答 

 質問：府中市の視察に関して、センターを利用している方の年代はどのくらい

か。 【南山委員】 

 回答：５階の市民活動交流スペースでは幅広い世代の方が利用しており、６階

の青少年・コワーキングスペースでは、学生を中心とした多くの若年層の

方が利用していた。【川島委員】 

 質問：船橋市の市民活動サポートセンターと比べてどのくらいの広さがあった

のか。【廣田委員】 

 回答：正確ではないが、優に１０倍を超える広さがあったと思う。【事務局】 

 

（２）活動促進部会 

①説明 

資料７、８に沿って、活動内容を報告、今後の活動予定を共有【谷合委員】 

資料９に沿って、公募型事業の進捗状況【事務局】 

資料１０に沿って、はじめの一歩ワークショップ企画について説明【南山委員】 

資料１１に沿って、運営協議会が関わる情報チャネルについて【谷合委員】 

会議全体を通しての意見【斎木委員、依田委員、廣田委員】 

 

②質問と回答 

 質問：はじめの一歩ワークショップ企画について、参加者が実際に話を聞いて、

自分も参加してみたいとなった時の受け皿はどう用意するか。【斉藤委員】 

回答：ボランティア体験や団体とのマッチングを必須にすることは、ハードルも



高くなり、当企画の趣旨とは違ったものになる。【南山委員】 

質問：既存の団体の活動に少し参加してみたい方が参加できる仕組みを用意し

てもらいたい。【斉藤委員】 

 回答：必要があれば、参加者へボランティアや団体の紹介をし、活動を始めるき

っかけにしてもらいたい。【南山委員】 

  

８ その他 

次回は令和７年３月２７日（木）１３時３０分から、市役所本庁舎９階第１会議室にて

開催予定。 

 

９ 問い合わせ先 

 市民生活部 市民協働課  電話番号：０４７－４３６－３２０１ 


